

ENSEIGNE/RESTAURATION : Tutti Pizza bat des records avec la Coupe du monde de Rugby

Lors de la soirée d'ouverture France - Nouvelle-Zélande le 8 septembre dernier, le réseau **TUTTI PIZZA** (siège à Toulouse/31) a battu tous les records de vente en réalisant plus de 48% de son CA par rapport à un Vendredi type : un record pour l'enseigne. En septembre dernier, Tutti Pizza présentait sa campagne autour de la Coupe du monde sur tout le grand ouest de la France ainsi qu'à Grenoble, valable jusqu'à la fin de la compétition (28/10).
<https://tutti-pizza.com/>